

Artikel vom 04.10.2023

Oktober-Sitzung des Gemeinderates



Bericht des Bürgermeisters

Bürgermeister Rüdiger Probst ging zunächst auf den Glasfaserausbau ein: Für die Ortsteile soll ein Förderverfahren beantragt werden.

Zum Thema „Nahwärmenetz“ wird am 17.10.2023 in den Brennereistuben eine Informationsveranstaltung stattfinden.

Der Beginn der Sanierung der Wasserleitung ist momentan noch unklar.

Bauvoranfrage zum Hausanbau mit ca. 30 m² Wohnfläche

Hier beschloss der Gemeinderat, der Befreiung von den Festsetzungen des Bebauungsplanes Nr. 13 Beethovenstraße hinsichtlich der Überschreitung der südlichen Baugrenze zuzustimmen, sofern die festgesetzte Grundflächenzahl eingehalten wird.

Wohnraum für Geflüchtete

Der Gemeinde stehen keine Liegenschaften hierfür zur Verfügung. Die Notwohnung im alten Rathaus kann für wenige Tage genutzt werden. Für einen längeren Zeitraum ist diese aber nicht bewohnbar.

Text: Manuel Barth (MBW)